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allergies
Question écrite n° 55664

Texte de la question

M. André Vallini attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les difficultés rencontrées par
certains centres hospitaliers, notamment celui de Voiron, pour mettre en place des programmes de
désensibilisation aux piqûres d'insectes, faute d'infirmières disponibles. Sachant que les conséquences aux
piqûres peuvent se révéler très graves dans certains cas et que la désensibilisation permet à terme d'éviter tout
nouveau risque d'allergie, il lui demande quelles mesures le Gouvernement entend prendre pour permettre la
programmation équitable de désensibilisation sur le territoire.
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